

Juan Manuel Montilla, El Langui Artista y empresario

«NO SOY DIFERENTE, MI MADRE ME ENSEÑÓ A SER FUERTE»



El rapero y actor repasa en la Fábrica de Cervezas Victoria su trayectoria y su proyecto hostelero en Málaga P53

LOS MALAGUISTAS TENDRÁN 528 ENTRADAS PARA LA FINAL EN TARRAGONA P42

Málaga frena el 'boom' de pisos turísticos al exigirles acceso independiente en el edificio

El requisito está ya en vigor como paso previo a delimitar la oferta vacacional por barrios

Punto y aparte en el 'boom' de los pisos turísticos en Málaga. Eso es al menos lo que pretende el equipo de gobierno de Francisco de

la Torre con la exigencia de que las nuevas viviendas que pretendan dedicarse a este uso a partir de ahora tengan un acceso indepen-

diente del resto de pisos. El alcalde, Francisco de la Torre, anunció la medida —una instrucción de la Gerencia de Urbanismo, el pa-

sado viernes— como una fase transitoria y previa a la delimitación de zonas saturadas de oferta vacacional en la ciudad. P2



DÍAZ ABANDONA EL LIDERAZGO DE SUMAR

La vicepresidenta del Gobierno asume su responsabilidad en el batacazo del 9-J, pero seguirá en el Gobierno y en el Congreso: «No he hecho las cosas bien y voy a hacerme cargo» P28



La derecha consolida su bastión en Málaga

El PP, Vox y Alvice copan el 57,5% del voto, casi el doble que en las europeas de hace diez años

El 9-J confirma a Málaga como bastión de los partidos de centroderecha y extrema derecha. PP, Vox y Alvice concentraron el 57,5%, casi el doble de los apoyos registrado por este abanico ideológico en las europeas de 2014 con la irrupción de los nuevos partidos. P8

Alvice obtuvo en Málaga el 7,44% de los votos, el mayor porcentaje en una provincia P9

Yolanda Díaz abandona ayer el Círculo de Bellas Artes tras comparecer en vídeo, sin presencia de medios ni preguntas. EFE

SUR impulsa un manifiesto en favor del tren para la Costa del Sol

La iniciativa reúne ya más de medio millar de firmas de ciudadanos a través de Sur.es en los días previos a la presentación pública

'Por un tren para la Costa del Sol' es el reclamo del manifiesto que impulsa SUR por la creación del ferrocarril para el litoral malagueño y que ya reúne más de medio millar de firmas. P4

Junts allana la investidura de Puigdemont tras tomar la Mesa del Parlamento

El exconsejero Rull ocupa la presidencia de la Cámara, donde la mayoría soberanista hará presidenciable al candidato prófugo

Los votos de Junts alejaron ayer al PSC del control de la Mesa del Parlament, que presidiría Rull. La mayoría soberanista garantiza la designación de Puigdemont como presidenciable. P30

Un juez investiga al hermano de Sánchez por corrupción con hasta cinco delitos

Un juzgado de Badajoz ha abierto diligencias por hasta cinco delitos contra David Sánchez, hermano del presidente del Gobierno, después de una denuncia de Manos Limpias. P35

MÁS TEMAS

La Cátedra de microelectrónica tendrá 5,5 millones de euros

Trece firmas tecnológicas colaborarán con la UMA en el proyecto formativo P12

Encapuchados asaltan un chalé habitado en Cerrado de Calderón

Los cuatro ladrones sorprendieron a un matrimonio y a su nieto P10